

Promueve CEDH alfabetización como agente de cambio social



0



A- A A+

4 de Septiembre del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos realizó una campaña informativa y de evaluación para promover la alfabetización como un principio de aplicación del derecho a la educación y el desarrollo

integral de la ciudadanía.

En el marco del Día Internacional de la Alfabetización, la CEDH desarrolló la capacitación específica del derecho humano a la educación al grupo de Promotoras y Promotores comunitarios del municipio de Monterrey a fin de replicar los conocimientos a nuevos grupos de voluntariado.

A través del programa Promotor Voluntario de Derechos Humanos la CEDH desarrolla continuamente capacitaciones a las ciudadanas y ciudadanos de los municipios metropolitanos sobre la aplicación de los derechos fundamentales en temas de salud, desarrollo comunitario, educación, seguridad y cultura de la paz.